

El Banco UNO-E, obliga a tener un movil para cada cuenta

Escrito por victor de palma - 05/07/2010 16:54

Nota para navegantes, pongan mucha atención pues la entidad bancaria UNO-E obliga en la actualidad a que cada uno de sus clientes tenga un teléfono móvil por cliente, para poder actuar en su cuenta, en mi caso en otra entidad tenemos mis hermanos y yo un solo móvil para operar con la cuenta es lo normal, esto me huele a estafa en pequeñas cantidades. Hay que reclamar y que los clientes se enteren. gracias :(

=====